

• Daimiel

**María José García / DAIMIEL**

La Asociación de Afectados de Fibromialgia de Ciudad Real celebró el pasado 24 de febrero su Asamblea General Ordinaria en la que se trataron temas como el estado de cuentas y el funcionamiento diario de la entidad. "Afibroc sigue manteniendo y prestando todos los servicios que se vienen ofertando a nuestros asociados desde hace años, a pesar de las dificultades económicas y la falta de subvenciones", explicó a este medio Sagrario Aguirre, presidenta de la organización. De esta manera, grupos reducidos se siguen beneficiando de las sesiones de pilates, hidroterapia, fisioterapia y charlas de psicología. "Pero necesitamos savia nueva, con nuevas ideas y proyectos", prosigue Aguirre refiriéndose al punto que generó más debate. Y es que la actual junta directiva aprovechó la reunión anual para dar a conocer su posición de cara a las futuras elecciones que se celebrarán el próximo año. "Estamos muy cansados, ya que la asociación implica trabajo, esfuerzo y dedicación, y ya llevamos ocho años trabajando", añade. Este es el principal motivo por el que la presente junta directiva presentará su dimisión en el próximo ejercicio. "Hemos querido poner sobre relieve esta notificación para que los socios tomen conciencia, se empiecen a movilizar y tengan presente que alguien se tiene que presentar", explica Aguirre.



Sagrario Aguirre en una ponencia / COCEMFE ORETANIA

## AFIBROC celebró su Asamblea General Anual

La cita abordó puntos tan importantes como el estado de cuentas, el funcionamiento de la entidad y la demanda para que se presenten nuevas candidaturas a la presidencia

### Necesidad de candidatos

Según la organización, cada año que hay que celebrar elecciones, se plantea el problema de la falta de candidatos que tomen las riendas de la entidad, lo que obliga a la junta directiva presente a renovar sus correspondientes cargos. "Si notificamos la información sobre las elecciones en el año en

que deben celebrarse, finalmente no se presenta nadie, por ello hemos optado por comentarlo este año", argumenta la actual presidenta. "Queremos que nuestros

socios entiendan que los cambios siempre son positivos, porque lo que a nosotros ahora se nos hace muy cuesta arriba, alguien nuevo puede resolverlo sin dificultad".

Afibroc espera que de esta forma y con tiempo "más que suficiente" sus socios perciban la importancia de esta decisión, "ya que si no se presenta nadie, probable-

mente haya que tomar medidas más drásticas, y abandonar todo lo que se ha conseguido". Mientras tanto, se sigue fomentando el asesoramiento informativo y psicológico tan necesario para esta enfermedad. "No hemos de olvidar que mucha gente todavía desconoce qué es la fibromialgia, y nuestra entidad está ahí, siempre dispuesta a informarles primero y a ofrecerles servicios como el psicológico después". Por ello, la organización quiere recordar a través de este medio que existen tres teléfonos de información: 680 50 24 25; 680 50 25 91 y 680 50 26 11 a disposición de cualquier ciudadano que quiera informarse.



## A. EMBARBA

— ASCENSORES —



Telf. Central: (+34) 952 17 65 17 (8 líneas)

Ascensores - Montacargas - Escaleras mecánicas - Montacoches  
Plataformas con cabina accesible a personas con discapacidad

Sillas salvaescaleras automáticas

Plataformas verticales aptas para accesos a comunidades de propietarios